



Escuela Elemental Mirror Lakes

En esta edición

UPCOMING EVENTS

- Sept 4 Dia del Labor NO HAY CLASES
- Sept 7-15 Recaudación de Fondos de 4^{to} Grado
- Sept 5 Comienza la ventana de pruebas FAST de ELA y Matemáticas
- Sept 8 Celebración de Tarjeta Limpia
- Sept 12 Noche de IL Primo 3^{er} Grado
- Sept 13 Interinas listas en Focus
- Sept 14 Reunión SAC
- Sept 14 Reunión Anual de Título I
- Sept 15 Comienza el mes de la Herencia Hispana
- Sept 15 Dia Internacional del Punto-Dia de vestir
- Sept 21 Jam de Regreso a Clases de 4to/5to
- Sept 22 Dia de Johnny Appleseed de KG
- Sept 22 Fotos de Otoño en uniformes
- Sept 25 Dia de Yom Kippur- NO HAY CLASES
- Sept 26 Ventana de I-Ready de KG
- Sept 29 Dia de Tema- Dia de vestir de Disney

Arrival & Dismissal



Durante la hora de salida, quédese en su vehículo y asegúrese de que las etiquetas de recogida de los padres estén visibles en su consola del auto. Esto ayuda a mantener el flujo de tráfico en movimiento. Si no tiene una etiqueta, pase por la oficina para recoger una. Si su etiqueta no está visible, se le pedirá su identificación para verificar con el registro del estudiante y luego se le pedirá volver a la fila para recoger a su niño(a).

No se debe dejar a los estudiantes antes de las 7:25 am. Es una preocupación de seguridad sin adultos al frente y los estudiantes corriendo alrededor. ¡Por favor no los suelte temprano! ¡Gracias!



Si su hijo tiene una cita y necesita salir temprano, le pedimos que envíe una nota por escrito al maestro en la mañana para asegurarse de que este esté preparado para irse. **NO se permiten cambios por telefono ó Class Dojo.**



2:10 p.m. es la hora mas tarde en la que se permite sacar estudiantes de la oficina principal. Por favor, recuerde que la campana suena a las 7:55 AM y los estudiantes deben estar **EN CLASE** para esa hora.



Código de vestimenta- los estudiantes deben usar chaquetas que se puedan desabrochar por completo

durante el día en clase. Los estudiantes no pueden usar sudaderas o capuchas en clase. Además, los estudiantes no pueden tener cabello de diferente color. Los estudiantes deben tener un color natural por código de vestimenta y no pueden tener diseños cortados en el cabello.

Palabra del Mes de SEPTIEMBRE

ACEPTACION



Reconocimiento de la diversidad de los demás, sus opiniones, prácticas y cultura con una acogida favorable.

“La fuerza reside en las diferencias, no en las similitudes”- Stephen Covey

2022-2023

YEARBOOK

A la venta \$ 15.00 cada uno. Mientras duren.

Notificación de la presencia de materiales que contienen asbesto en la escuela

Al Presidente de la Asociación de Padres y Maestros y los Estudiantes de la Escuela Elemental Mirror Lakes.

Esta escuela ha sido inspeccionada recientemente y ciertos materiales que contienen asbesto o que se supone que contienen asbesto, tales como: puertas contra incendios o materiales para techos que se prueban antes de repararlos o retirarlos según sea necesario, se han ubicado en los edificios escolares. Tenga en cuenta que el Distrito Escolar del Condado de Lee tiene un plan de gestión activo diseñado para garantizar que el edificio se mantenga seguro para todos los ocupantes. Estos materiales están siendo controlados de acuerdo con el Programa de Manejo de Asbestos para la Escuela y siguiendo las limitaciones y procedimientos de las políticas y requisitos del Programa de Operaciones y Mantenimiento de Asbestos del Distrito Escolar del Condado de Lee.

El informe que enumera la ubicación, las cantidades y la condición de todos los materiales conocidos y contiene los detalles de los procedimientos de control está disponible en la oficina de la escuela para su inspección durante el horario escolar normal. Se le pueden proporcionar copias de todo o parte del archivo de asbesto de la escuela a un costo de \$0.15/página.